



El abucheo a Nahle, empuja Veracruz a la oposición

por Mexico Informa | Abr 1, 2024 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Compartir

Si bien Veracruz es uno de los seis estados de nueve en disputa que aventaja el bloque opositor para ganar el 2 de junio, llama la atención el abucheo que sufrió la ex secretaria de Energía, Rocío Nahle.

Ese abucheo de ¡fuera Nahle! en el café Los Portales, el más emblemático de Veracruz, donde se concentra la clase política y los veracruzanos de hueso colorado, de esos que tienen el peso de criticar o aplaudir a las autoridades, es el resultado del hartazgo de este gobierno.

Desde luego que ese hartazgo lo tienen bien identificado en la oposición, el liderazgo de Alejandro Moreno "Alito" ha sido clave para jalar esas inconformidades en el país con el partido oficial que están en total desacuerdo con la forma de gobernar, tanto en lo federal como en los estatal.

Ayer domingo, Alito anunció la renuncia escalonada de otros seis mil militantes del partido oficial para respaldar al candidato opositor, José "Pepe" Yunes y a la Presidencial, Xóchitl Gálvez.

Obviamente fue una jugada que el líder nacional viene haciendo, mediante tejer fino, como lo ha hecho en otros estados, para convencer que el proyecto de la alianza del PRI, PAN y PRD es una garantía para recuperar el país.

Anote qué, entre esos seis mil militantes, que no es una cifra cualquiera, integra liderazgos y ex candidatos de diversos cargos a elección popular, la queja es que los abandonaron y atropellaron con la grosera forma de selección. Ellos traen la radiografía y no es de muy buen sabor de boca.

Alito está más que convencido que el PRI tiene una gran oportunidad para crecer y, que en conjunto con la alianza del PAN de Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano pueden ganar la Presidencia con Xóchitl Gálvez, y la mayoría simple del Senado y la Cámara de Diputados que hoy esta en manos de Morena.

El mejor ejemplo que tienen los opositores, son las elecciones del 2021, las famosas intermedias que lograron avanzar en la Cámara de Diputados donde recuperaron 50 curules y quitar con ello la mayoría calificada al Presidente.

Que decir que en el bastión peyista, la famosa capital Ciudad de México, el PRI, PAN y PRD ganaron 9 de las 16 alcaldías, un severo golpe a la Presidencial, Claudia Sheinbaum que la gobernó.

Otro síntoma de los que más les duele a Morena, son las visitas del candidato opositor, Santiago Taboada a la tierra prometida de Iztapalapa, la alcaldía con mayor número de votantes, rebasa el millón 500 mil.

A media semana visitó La Nueva Viga y recibió calorcito de los trabajadores y consumidores, que no es una cifra menor, esa radiografía de respaldo en ese terreno que se veía intocable o impenetrable por otro partido, prendió focos rojos que tuvo que intervenir el propio Martí Batres, jefe de gobierno de la CDMX. Que decir del propio Presidente López Obrador que también se metió a la elección para mandar, veladamente, un mensaje (saludos a Iztapalapa) de auxilio para sus candidatos.

Iztapalapa sufre la falta de agua en sus más de 2.5 millones de habitantes, es el segundo municipio o alcaldía más poblado del país, después de Ecatepec, estado de México, hoy saben que la factura de no cumplirles con esa promesa del 2018, sin duda se las cobrarán.

Por ello, la CDMX es una de las seis entidades, junto con Veracruz, Yucatán, Guanajuato y Morelos, que favorecen a los opositores, mientras que Jalisco con un alto porcentaje para refrendarlo MC de Enrique Alfaro. Chiapas, Tabasco y Puebla se perfilan para los morenos.



ANA LILIA, PALOMA, LILLY Y BELTRONES CON VENTAJA AL SENADO

Rumbo al Senado de la República, la presidenta de la Cámara Alta, Ana Lilia Rivera y su compañero de fórmula, Antonio Alvarez Lima, mantienen una solida ventaja para ganar por Tlaxcala. Mientras que los opositores, en Sinaloa llevan ventaja con la fórmula que encabeza la priista, Paloma Sánchez y el panista, Eduardo Ortiz.

En Sonora, es bola cantada la llegada de Manlio Fabio Beltrones que lleva marcada ventaja en su fórmula rumbo al senado, donde sin duda lo perfilan como presidente de la Cámara Alta. Su compañera es la panista, Lilly Téllez, una senadora que se convirtió, junto con Kenia López y la Presidencial, Xóchitl Gálvez, en una verdadera roca en el zapato de López Obrador.

En Jalisco, el gobernador, Enrique Alfaro lleva ventaja con su fórmula de Movimiento Ciudadano para ganar por mayoría, anote que el INE de Guadalupe Taddei desarticuló el dúo que encabezaba Alberto Esquer con Mirsa Flores. De todas formas, llevan la ruta libre para lograr el triunfo, junto con la reelección del actual líder de la bancada, Clemente Castañeda.

OTORGAR LA GARANTÍA A ELECTORADO Y CANDIDATOS: GUERRA

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra levantó ámpula con su llamado al propio INE y los tres órdenes de gobierno que es su obligación otorgar la garantía a electores (votantes) y candidatos y evitar polarizar el ambiente, vaya que decidan en libertad y los órganos estatales electorales puedan fungir como árbitros sin sesgo o a modo.

Como dato, reveló que de septiembre pasado a la fecha se hayan contabilizado 44 agresiones o asesinatos contra aspirantes de todos los colores a cargos de elección popular. La información, dijo que salió de Integralia.

TABE, LA DEFENSA; TORUCO ARREBATAR, LABRADOR Y ZARATE A DIPUTADOS

En Miguel Hidalgo, de la CDMX arrancaron las campañas por esa alcaldía, busca refrendar el panista en alianza con PRI y PRD, Mauricio Tabe y enfrente Miguel Torruco quiere arrebatar. Uno de los activos que puede impulsar los votos, es el candidato a diputado federal, por ese Distrito, el morenista, Ulises Labrador pues sabe que los programas sociales y las obras de infraestructura que han detonado el país, con una economía estable con el famoso superpeso, deben tener continuidad.

Para nadie es secreto el gran activo del partido que representa para empujar, pues basta recordar que conoció, en el anterior cargo todo el territorio de esa zona, "la fifi" y la popular. No pierda de vista, también a Fernando Zárate que va por una diputación para el Congreso de la CDMX, por la alcaldía de Alvaro Obregón. Lleva una tarea de ganar, en una tierra complicada, pues si logra superarlo, se perfilará, en automático como uno de los mandamás en la bancada morenista de Donceles, conoce al 100 esa demarcación y su problemática, ha competido y ha ganado terreno, la ventaja que ya fue diputado federal. Zárate y Labrador, llevan una tarea que estará bajo la lupa de la Presidencial, Claudia Sheinbaum.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/el-abucheo-a-nahle-empuja-veracruz-a-la-oposicion/>